
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO COMITATO DI QUARTIERE SAN GIUSEPPE
Giovedì 7 MARZO ORE 20.45 in sede Via Tessitori.

Presenti tutti i consiglieri
Sono presenti anche partecipanti volontari.

ODG
1- Progetto Spazio del RJUSO - Partner Comune Jesi, Caritas, Jesi Clean, Legambiente, 
Fondazioni Scarponi. Riqualificazione di quartiere. Progetto allegato 
2 - Gazebo della camminata di San Giuseppe 17 marzo per far conoscere il comitato del 
quartiere - organizzazione
3 - Festa fine Ramadan comunicazione al Comune per parcheggi e sicurezza pubblica
4 - Parco della Granita a che punto siamo e discussione sul progetto (proposta del 
percorso fantastico)
5 - Asfalto passaggio scolastico proposta al comune? da valutare ed approfondire
6 - Orti della Granita come affrontare la questione del si, no, come
7 - Segnalazione Nicola Piattella - Via Cartiere vecchie richiesta di un dissipatore 
all'altezza del Lidl
Varie ed eventuali 

Il Presidente apre la seduta constatando la presenza di tutti i consiglieri e ringraziando gli 
altri presenti sopra indicati.
Si legge l’ODG al quale si chiede di attenersi.

1- Progetto Spazio del RJUSO - Partner Comune Jesi, Caritas, Jesi Clean, Legambiente, 
Fondazioni Scarponi. Riqualificazione di quartiere. Progetto allegato alla convocazione.

Presentazione del progetto – Il capofila del progetto è la Caritas Diocesana, i 
partners sono: Comune di Jesi, Jesi Clean, Fondazione Scarponi e Legambiente, mentre i 
sostenitori sono Croce Rossa Italiana e Orto del Sorriso. Il progetto ha una serie di 
obiettivi tra cui migliorare l’ambiente urbano e la qualità della vita, contrastare la cultura 
dello scarto, promuovere la cura del bene comune , contrastare l’esclusione sociale, 
ridurre il disagio abitativo . Ha una azione che è la riqualificazione di uno spazio fisico, 
porzione di un magazzino che verrà utilizzato per stoccare e riparare mobili ed 
elettrodomestici. Prevede poi alcune importanti  animazioni dello spazio riqualificato per 
progettazione partecipata , cura dello spazio pubblico, sensibilizzazione tema riuso, 
laboratori con studenti, laboratori manutenzione bici, tirocinio di inclusione sociale, parti di 
collaborazione tra comune di Jesi e gruppi di cittadini.
Il progetto è sostenuto dalla Fondazione Cariverona per 77.000 euro ed ha una durata di 
due anni con fine progetto novembre 2025. Si decide di comune accordo di chiedere che 
l’operatrice della Caritas progettista possa presentare il progetto al Comitato di quartiere 
per discuterne insieme e valutare la collaborazione nel concreto

2 - Gazebo della camminata di San Giuseppe 17 marzo per far conoscere il comitato del 
quartiere – organizzazione
            Si decide di mettere un tavolino con il cartello del comitato di San Giuseppe il 
giorno della Camminata di San Giuseppe. Il banchetto sarà presieduto dai consiglieri 
disponibili e, se vogliono, anche dagli altri candidati. Si rendono disponibili Federica, 
Idelfio, Luigi, Marco e Andrea per ora. Faremo un volantino A4 con elenco del direttivo e 
con una sintesi dei tre compiti del Comitato di quartiere ( art. 62 63 64 del Regolamento) .Il 
volantino verrà consegnato a chi si fermerà al banchetto. Molto probabilmente ci sarà il 
banchetto del Comitato di quartiere della Smia.



3 - Festa fine Ramadan comunicazione al Comune per parcheggi e sicurezza pubblica
Contattare i responsabili della comunità islamica, Presidente del Centro culturale 

islamico, AL HUDA  Miloudi Anouar, sentire poi il Comune per parcheggi, viabilità, ordine e 
sicurezza.. Fine del Ramadan Lunedi 8 aprile 2024

4 - Parco della Granita a che punto siamo e discussione sul progetto (proposta del 
percorso fantastico)
       E’ necessario conoscere bene il progetto e l’esecuzione del Parco.  Ci sono 
lamentele rispetto agli orti, alle luci, all’esecuzione dei lavori, non sapendo bene quello che 
si realizza, quando e come è difficile rispondere ai cittadini e fare considerazioni sulle 
richieste. Pertanto si ritiene di richiedere al Comune, Assessora Fabrizi e Assessora 
Melappioni, di venire in comitato ad esporci il progetto ed i suoi vari risvolti. Faremo 
comunque richiesta di accesso agli atti per avere il progetto del Parco. Si interessa il 
segretario Luigi.

5 - Asfalto passaggio scolastico proposta al comune? da valutare ed approfondire
      Dopo discussione sull’argomento si propone di richiedere al Comune di fare i lavori 
con celerità mettendo lastre di cemento come ai giardini di via Asiago invece dell’asfalto in 
modo da rendere l’opera più duratura.

6 - Orti della Granita come affrontare la questione del si, no, come
      Per quanto riguarda gli orti sappiamo che verranno realizzati con bando di 
assegnazione che sarà messo in visione anche in Via Tessitori. Si rimanda al punto 4 per 
l’esposizione del Progetto Parco della Granita

7 - Segnalazione Nicola Piattella - Via Cartiere vecchie richiesta di un dissipatore 
all'altezza del Lidl
     Non discusso in quanto Nicola Piattella si è dovuto assentare, pertanto l’argomento 
è rimandato al prossimo Direttivo

Varie ed eventuali 

 =   Pericoli cedimenti abitazioni in via Setificio- La consigliera Federici 
Federica tiene a far presente che gli edifici di via Setificio possono essere 
danneggiati dal traffico molto intenso nella strada e soprattutto se percorsa 
da mezzi pesanti ed autobus. Le abitazioni presentano delle evidenti crepe. 
Federica farà un’apposita relazione che presenteremo al Comune.

 = Il Comune ha fatto sapere che ha stanziato 800.000 euro per le strade. 
E’ previsto il rifacimento di 4 rotatorie, quindi rimarranno poche risorse per 
tutte le altre richieste. In ogni caso noi presenteremo al Comune le nostre 
proposte, man mano che valuteremo le richieste.

 = Alcuni consiglieri chiedono di far presente al Comune di voler svolgere 
alcune iniziative estive del 2024 nel nostro quartiere (campo Boario, san 
Savino, scuola Garibaldi, palestra Carbonari e centro via tessitori)

 = Alcune indicazioni logistiche:



o Sarebbe opportuno che i verbali dei consigli vengano trasmessi oltre 
che al funzionario del Comune anche all’Assessora Fabrizi.

o Abbiamo la chiave della bacheca davanti alla scuola Garibaldi. Qui 
metteremo le varie iniziative del Comitato di quartiere in particolare la 
convocazione dei consigli. Si potrebbero utilizzare altre bacheche 
comunali site sempre nel territorio del nostro quartiere. Chiedere al 
comune se possibile.

Prossimo consiglio dovrebbe essere il 4 Aprile, primo giovedì del mese, ma il Presidente 
ed un altro consigliere non potrebbero partecipare per impegno fuori città. Per cui si 
stabilirà per le vie brevi la nuova data, che potremmo prevedere in concomitanza con 
l’incontro con gli assessori per parco Granita e/o con l’operatrice della Caritas per progetto 
Rjuso.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

 (Luigi Romitelli) (Andrea Bordoni)


